



フィリピンで火災！

__西日本防災システム

2016 01 02

海外での爆発・火災ニュースです

NBS
119

1月1日 フィリピンでは新年を祝うイベントで花火や爆竹が爆発する事故などが相次いで発生し、380人以上の人がけがをしたようです。

AFP通信など報道によりますと、フィリピンの首都マニラで1日、酒に酔った男性が新年を祝おうと大きな爆竹に火を付けたところ、爆発して亡くなったようです。花火大会でも爆発が発生し、火が会場近くの貧しい人たちが多く住む住宅密集地に燃え移ったそうです。この火災で、**3000人**あまりが住む場所を失ってしまったということです。このほかにも、子供が手に持った爆竹が爆発して指を失うなどのけがをしていて、この年末年始で、全国で合わせて380人がけがをしたそうです。昨年のお正月にも花火や爆竹による火災、爆発などが多発し多くの命が奪われ、子供たちが怪我をしたニュースをお届けしましたよねー 静かにお祝いしてはいかがでしょうか！



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>

弊社top pageへ

